

KÖPFE KLATSCH KURIOSES

Miniköche im Altenheim

Plätzchen backen – das ist doch was für Kinder? Stimmt, aber nicht nur. Die Ulmer Gruppe der Europa-Miniköche – 25 Kinder im Alter zwischen zehn und zwölf Jahren – hat am Mittwoch mit Bewohnern des Altenheims im Kloster Wiblingen gebacken. Und zwar nicht nur Austeherle, sondern auch „richtig schwere Sachen wie Lebkuchen, die man kompliziert verzieren musste“, erzählt **Thomas Burkert**. Er leitet die Gruppe der jungen Köche ehrenamtlich, die sich über zwei Jahre hinweg einmal monatlich im Hotel Lago trifft und dort eine Art Praktikum in Sachen Kochen und Backen absolviert. Dazu zählt eben auch das Plätzchenbacken mit den Alten. Das fachliche Wissen steuert Küchenmeisterin **Petra Bühler** bei. Sie hatte fürs Plätzchenbacken etwa den Teig vorbereitet. Beim Backen im Altenheim stand das gemeinsame Erlebnis im Vordergrund. Burkert: „Die Kinder sollen nicht etwas vormachen, sondern mit den Heimbewohnern gemeinsam backen.“ Darum gab es gemischte Gruppen von Jung und Alt an jedem Tisch. Drei Stunden dauerte die Aktion. Am Ende konnten Kinder Süßes mit nach Hause nehmen. Im Altenheim wurden Plätzchen gestern unter den Bewohnern verteilt.

Advents-Los-Gewinner

Hinter dem neunten Türchen des Advents-Los-Kalenders, den der Round Table Ulm/Neu-Ulm zugunsten der Aktion 100 000 und Ulmer helfend herausgegeben hat, verbergen sich insgesamt vier professionelle Zahnreinigungen bei „Opus DC“. Gewonnen haben die Kalender-Nummern 5644, 3271, 5014 und 5796. Mehr Info: www.rt93.de

Dreimal Marlies Blume

Dreimal tritt die Komödiantin **Marlies Blume**, unverkennbar durch ihre pinkfarbene Kleidung und ih-

ren schwäbischen Dialekt, im Atelier von **Christina Schlumberger** in der Eberhard-Finckh-Straße 8 auf: am Samstag, 10. Dezember, um 13, 15 und 17 Uhr. Schlumberger veranstaltet zwei Tage der offenen Tür, ihr Atelier ist also auch am Sonntag von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

UPS sammelt Spielzeug

Der Paketdienst UPS – das sind die mit den braunen Autos – sammelt wieder Spielzeug. Diese Aktion läuft deutschlandweit in 50 Städten und in Ulm bereits zum dritten Mal. In Ulm werden die Mitarbeiter des Paketdienstes am Samstag, 10. Dezember, von 10 Uhr an in der Glöcklerstraße beim Brunnen stehen und auf Spielzeugspenden warten, vor allem auf Sportgeräte sowie Bücher. Stofftiere werden aus hygienischen Gründen nicht angenommen. Die Spenden werden zum Ulmer Tafel Laden des Deutschen Roten Kreuzes gebracht und dort von den Mitarbeitern verteilt. Die UPS-Mitarbeiter sammeln übrigens in ihrer Freizeit die Spielzeuge ein, engagieren sich also ehrenamtlich. Wer etwas abgeben will, am Samstag dafür aber keine Zeit hat, kann das auch zu jeder Zeit beim Ulmer Firmensitz tun, und zwar in der Ernst-Abbe-Straße 1.

Heute vor einem Jahr. . .

. . . haben wir berichtet, dass die Grünen den Neu-Ulmer Stadtrat in puncto fairer Kaffee auf den Geschmack bringen wollten. Doch die Mehrheit der Räte interessierte das nicht die Bohne. ate

ZITAT DES TAGES

Menschen mit fehlendem Hilfesuchverhalten

Markus Kienle

Der städtische Sozialplaner über Personen, die in Notlagen nicht in der Lage sind, sich selbst Unterstützung zu suchen, und die daher auf so genannte aufsuchende Hilfsangebote angewiesen sind.



Plätzchen backen mit Jung und Alt: Im Altersheim Wiblingen waren die Miniköche zu Besuch.
Foto: Matthias Kessler